
 

 

 

 

 

 

 

 

◎本校生徒の進路状況(11/１４時点) 

就職内定先 

株式会社聖香園 大豊工業株式会社 

株式会社 美岳カントリークラブ 株式会社 アイシン瑞浪 

ＮＸ備通株式会社 株式会社 エスアンドエス 

豊生ブレーキ工業 株式会社 株式会社 ヤマダデンキ 

岐阜・大成化工株式会社 株式会社 アサヒセキュリティ 

ムライ機器株式会社 株式会社 ブランシェ 

愛岐カントリークラブ 日鉄環境エネルギーソリューション株式会社 

中新製菓株式会社 瑞浪工場 株式会社 イエローハット 

株式会社 オークワ 有限会社 古川工業所 

株式会社 マルエス産業 株式会社 丸亀工務 

三協製陶 株式会社 明知碍子株式会社 

福山通運株式会社  

進学合格先 

名古屋工学院専門学校 情報システム科 

中部国際自動車大学校 自動車整備科 ２級整備士コース 

愛知調理専門学校 調理専攻科 

朝日大学 歯科衛生士専門学校 歯科衛生士 

名古屋情報メディア専門学校 ゲーム学科 ゲームプランニング専攻 

愛知みずほ短期大学 生活学科 食物栄養専攻 

東濃フロンティア高校 

進路指導室 通信 
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 前期期末考査おつかされまでした。全力を尽くせましたか？直後には朔陵祭もあり、ここしばらく

はバタバタした日々が続きましたね。 

ホッと一息つくのもつかの間、月末には再び後期中間考査が始まります。３年次の進学希望者の

なかには、今回の考査で調査書の成績が決まるという人もいるかと思います。１・２年次も履修登録

の時期であり、進路についていろいろと考えなくてはいけないですね。日々の学校生活での行いが

未来の自分を決めていきます。年次に関係なく、就職希望・進学希望に関わらず、自らの学校生活を

今一度見直してみませんか？ 



 

 M先生(国語)の進路決定までの歩み 

 

Y先生(理科)の進路決定までの歩み 

私はずっと、「これがやりたい」という明確な夢や目標というものを持っていませんでした。

高校の時に化学が楽しそうだと感じたので、化学が勉強できそうな大学に進もうと考えま

した。ただ、小学生の頃から学校の先生になりたいという気持ちがほんのわずかにあった

ので、その気持ちを捨てずにおきたいとも思いました。そのため、化学について専門的に学

ぶことができ、なおかつ教員の免許も取ることのできる大学はないかと、あれこれ探し、行

きたい大学を見つけました。 

 

本当に教員になりたいと思ったのは、大学に入ってからです。高校での進路選択のときに、

自分の、先生になりたいという小さな気持ちを大切にしておいてよかったと思いました。 

 

進路選択では、いろいろな気持ちや考えが混ざり合い、大変な思いをするかもしれません。

その時、そのいろいろな気持ちを大切にできるよう、必要なことを調べ、たくさんの情報

を集め、自分の進路を見つけ出してほしいと思います。 

 

 

私が志望大学を決めたのは、高校１年生の秋頃でした。岐阜県には教育系の大学は

２校しかなかったため、志望校は早めに決めることができましたが、自分の中でモ

チベーションを保ち続けることに苦労しました。模試の結果に一喜一憂し、自分が

思い描く進路に自信がなくなる瞬間も数え切れないほどありました。 

 

しかし、そんなマイナスな気持ちになった時ほど先生や家族、友人は私の決断を黙

って見守り、粘り強く待ち続けてくれました。誰かに決断を委ねることは簡単です

が、自分自身が苦しみながら決断し選択したものでなければ、なかなか最後までや

りきることはできません。それが分かっているからこそ、周りの人は私が決断する

のを待ち続けてくれたのだと思います。 

 

自分の将来を切り開いていくことは簡単ではありませんが、自分が思っている以上

に周りの人は自分のことを見守ってくれています。一人で苦しいと感じる時ほど、

周りの人をよく見渡してみてください。きっと、様々な形であなたのことを支えて

くれていますよ！ 


